



PRESSEMELDUNG

Schäden am Dachstuhl der Wallfahrtskirche „Unsere Liebe Frau“ Bautechnische Beurteilung ergibt Handlungsbedarf

Gauting, 29. November 2023 – Im Rahmen einer bautechnischen Beurteilung des Dachstuhls wurden Schäden an tragenden Dachbalken entdeckt.

Bereits vor mehr als 10 Jahren wurde eine Generalsanierung geplant, doch die Maßnahme konnte trotz großer Spendenbereitschaft der Gautinger aus finanziellen Gründen nicht umgesetzt werden. „Dass jetzt die statische Beurteilung des Dachstuhls einen solch schlechten Zustand ergab, hat uns sehr überrascht“, sagt Georg Lindl, leitender Pfarrer der Kirchenstiftung St. Benedikt.

Glücklicherweise konnte die Pfarrei Dank der angesparten Spenden bereits weitere Befundungen in Auftrag geben. Bis Anfang des kommenden Jahres sollen detaillierte Untersuchungsergebnisse vorliegen und damit auch die Höhe der zu erwartenden Investition.

Im Zuge der rückläufigen Finanzmittel der Erzdiözese München und Freising wird die Maßnahme zu großen Teilen von der Pfarrei finanziert werden müssen.

Die Nebenkirche „Unsere Liebe Frau“ gehört zur Kirchenstiftung St. Benedikt Gauting und hat für die Gemeinde eine große Bedeutung. Die „Frauenkirche“, wie sie volkstümlich genannt wird, hat einen hohen emotionalen Stellenwert, nicht nur für regelmäßige Kirchgänger. So darf die Kirchenstiftung hoffen, dass eine große Spendenbereitschaft der Kirchengemeinde zur Finanzierung eines neuen Dachstuhls beitragen kann.